

REPÚBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	93/3852		
A:	24 FEB 93		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

ARCHIVO

Santiago, 24 de Febrero de 1993

Sr.
Carlos Bascuñán
 Jefe de Gabinete
 Presidencia de la República
 Presente:

Estimado Don Carlos:

Por medio de la presente tengo a bien solicitar a Ud. formalmente una reunión con S.E. el presidente de la República, Don Patricio Aylwin Azócar.

El motivo de la reunión con S.E. es para tratar los siguientes temas:

- 1°. Invitatorio, para que durante su estadía en Lota pueda asistir a la puesta en marcha de un plan de reinserción laboral de los mineros del Carbón en la que participan los Sindicatos del Carbón, Corfo, la gobernación, alcaldías, Fucev, y, por supuesto, la FECH.

Este plan consiste en la instalación, con aportes norteamericanos, de nuevas industrias en la zona, y los Centros de Formación Técnica que se requieren para capacitar a los mineros y sus respectivas familias. Dada la complejidad de la reinserción laboral desde una perspectiva cultural, pues durante generaciones familias enteras han hecho del carbón su forma de vida, la FECH ha ofrecido apoyar a Fucev a través del Centro de Atención psicológica de la FECH (CAP-FECH). De este modo estudiantes y egresados de Psicología, Antropología y Sociología colaborarán a través de programas específicos en la capacitación de los mineros del Carbón y sus respectivas familias.

Dentro de la Primera Etapa de este ambicioso plan la FECH comenzará con dos programas específicos a trabajar en la zona:

1. Un programa de asistencia psicológica y familiar para un grupo de 25 niñas entre 3 y 15 años afectadas por el horrible flagelo de la prostitución infantil.
2. Un programa de diagnóstico participativo de la situación actual de los mineros del carbón con miras a su reinserción laboral.

De esta manera nuestra Federación cree estar aportando al desarrollo de nuestro país y de nuestros hermanos más pobres de una manera efectiva. Pensamos que como estudiantes de la Universidad de Chile tenemos una responsabilidad con el país y con sus problemas y desafíos más importantes. Ciertamente la regionalización es uno de los temas más importantes en este contexto, y creemos que junto con FUCEV podemos hacer un aporte significativo a ese proceso.

A esta puesta en marcha asistirán todos los sindicatos del carbón, autoridades regionales y comunales, los trabajadores y sus familias, la directiva de Fucev, y por supuesto la directiva de la FECH. Será ese un momento muy importante para la zona y para la FECH.

- 2°. Invitar a S.E. a la próxima inauguración del Centro de Atención Psicológica CAP-FECH en la comuna de Pudahuel cuya construcción se ha terminado gracias al generoso apoyo de la Primera Dama Sra. Leonor Oyarzún de Aylwin, del Gobierno de Alemania y de la Universidad de Chile. Además del apoyo de los Ministerios de la Vivienda, Salud, Educación Defensa y SERNAM.

Este Centro se construyó en un terreno de más de 2000 m² y atenderá a más de 15 mil familias al año con programas de atención clínica en psicología, de atención comunitaria, clínica jurídica, asistencia social, biblioteca, farmacia FECH, Educación Diferencial, Deporte y Recreación, Arte y Cultura, y programas de Microempresa y Capacitación Laboral en convenio con Fucev. En todos estos programas participarán estudiantes y egresados de la Universidad de Chile a través de cursos electivos y prácticas profesionales. Participarán así estudiantes y egresados de Psicología, Antropología, Sociología, Derecho, Asistencia Social, Ciencias Químicas, Ingeniería, Arte, Bibliotecología, Educación Diferencial, Agronomía y Medicina.

Este proyecto, el más importante de la FECH en los últimos años, fue posible gracias al apoyo incondicional de la Sra. Leonor Oyarzún de Aytwin y su gabinete, por lo que esperamos rendirle un homenaje ese día tan especial para nosotros y la comunidad de Pudahuel, Cerro Navia y Lo Prado.

Es primera vez en la historia de nuestra Universidad que los estudiantes somos capaces de generar un proyecto de estas características fuera del alma mater y al servicio del desarrollo del país y de nuestros hermanos más pobres. Por ello es que en ese día tan especial esperamos contar con las máximas autoridades de nuestra Universidad, de la Comuna y de los Ministerios involucrados. Así como con los parlamentarios de la zona y los representantes de todas las unidades vecinales de Pudahuel. También en ese día estarán presente todos los académicos, profesionales, egresados y estudiantes que hicieron posible este histórico hecho. Todos ellos, junto a los vecinos de Pudahuel le daran el realce que esta ceremonia de inauguración exige.

En Chile existe una juventud capaz de grandes logros cuando los valores que la inspiran son los de la solidaridad y el bien común de todos. Sólo necesitan la oportunidad de demostrarlo.

- 3° Invitar a S.E. a inaugurar el año académico de la Universidad de Chile en el Teatro Universidad de Chile con todos los estudiantes que ingresan al primer año y recibir en la ocasión un reconocimiento especial como ex-alumno destacado de la Universidad de Chile.

Esperando que la presente petición y los temas a tratar sean del interés de S.E. el Presidente de la República se despide atentamente de Ud.

